

SURAT PEMBERITAHUAN

Nomor 642/Pdt.G/2023/PA.Sbg

BISMILLAHIRRAHMAANIRRAHIM

Pada hari *Jumat* tanggal *24 Maret* 2023 saya, **Ikbal Braga Martadiredja, A.Md.** Jurusita Pengganti pada Pengadilan Agama Bandung, berdasarkan permohonan pemberitahuan putusan delegasi dari Pengadilan Agama Subang yang diterima oleh Jurusita Pengganti pada tanggal 21 Maret 2023.

TELAH MEMBERITAHUKAN KEPADA

Budi Andrestia, S.ST. bin Drs. E. Sulaeman H., umur 41 tahun, agama Islam, pekerjaan Pegawai Swasta, beralamat d/a Bapak Toto Supriadi di Jalan Ancol Timur V No.01 RT.002 RW.004 Kelurahan Ancol Kecamatan Regol Kota Bandung, sebagai Tergugat;

Tentang isi putusan Pengadilan Agama Subang, tanggal 21 Maret 2023 Nomor 642/Pdt.G/2023/PA.Sbg dalam perkara antara :

Sari Puji Susanty, S.Pd. binti Hasan Masud, S.Pd.I., sebagai Penggugat;
melawan

Budi Andrestia, S.ST. bin Drs. E. Sulaeman H., sebagai Tergugat;

Yang amarnya berbunyi sebagai berikut :

MENGADILI

1. Menyatakan bahwa Tergugat yang telah dipanggil secara resmi dan patut untuk menghadap persidangan, tidak hadir;
2. Mengabulkan gugatan Penggugat dengan verstek;
3. Menjatuhkan talak satu ba'in suhura Tergugat (Budi Andrestia, S.ST. bin Drs. E. Sulaeman H.) terhadap Penggugat (Sari Puji Susanty, S.Pd. binti Hasan Masud, S.Pd.I.);
4. Membebaskan biaya perkara ini kepada Penggugat yang hingga kini dihitung sejumlah Rp.625.000,00 (enam ratus dua puluh lima ribu rupiah);

Selanjutnya diberitahukan kepada Tergugat akan haknya bahwa ia dapat mengajukan **Perlawanan (verzet)** atas putusan tersebut dalam tenggang waktu 14 (empat belas) hari sebagaimana ditetapkan dalam undang-undang terhitung sejak diberitahukan putusan ini.

Pemberitahuan ini saya laksanakan di tempat yang bersangkutan dan disana saya ~~bertemu~~ tidak bertemu*) serta berbicara dengan *Tergugat. Selanjutnya surat pemberitahuan disampaikan melalui kelurahan untuk ditunjukkan kepada Tergugat*

Selanjutnya saya telah meninggalkan dan menyerahkan kepada ~~untuk~~*) pihak tersebut sehelai salinan surat pemberitahuan ini.

Demikian Surat Pemberitahuan isi putusan ini dibuat yang ditanda tangani oleh saya.

Tergugat/Tanda Terima

Jurusita Pengganti

Ikbal Braga Martadiredja, A.Md.

Mengetahui Kelurahan *Ancol*

*) Harap dirinvoi yang tidak perlu;
Sc

